

*Wenn ihr mich sucht,  
sucht mich in euren Herzen.  
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,  
lebe ich in euch weiter.*

Von tiefer Trauer und Schmerz erfüllt, teilen wir mit, dass mein geliebter Partner, unser Papi und Grossvati

# Hans «Hausi» Rüegg

25. August 1946 – 25. Februar 2018

infolge sehr kurzer, völlig unerwarteter Krankheit für immer eingeschlafen ist.

In stiller Trauer

Sibilla Napoli

Stefan Rüegg

mit Oliver und Marina

Andreas und Alexandra Presente

mit Kevin und Samira Sophia

Geschwister, Freunde und Bekannte

Rosenkranz: Donnerstag, 8. März 2018, 19.30 Uhr, Pfarrkirche Goldingen

Urnenbeisetzung: Samstag, 10. März 2018, 10.00 Uhr, Pfarrkirche Goldingen

Dreissigster: Sonntag, 29. April 2018, 9.00 Uhr, Pfarrkirche Goldingen

Anstelle von Blumenspenden unterstütze man bitte die Fondazione Lavizzara. Das ist eine Stiftung, die sich mit ihren Projekten für die landwirtschaftliche Aufwertung, den Kultur- und Landschaftsschutz und die sozioökonomische Entwicklung des Lavizzaratal's einsetzt.

Einzahlung auf Sammelkonto: Stefan Rüegg, IBAN CH84 8129 8000 0061 5386 5, Postkonto 90-3184-9, Vermerk: Trauerfall Hans Rüegg.

Traueradresse: Sibilla Napoli, Steigenstrasse 3, 8638 Goldingen